



# CONSTRUCTION DU NOUVEAU GROUPE SCOLAIRE DRAVEMONT À FLOIRAC



## COMMUNICATION AUX RIVERAINS LETTRE D'INFORMATION N°1 - JUILLET 2021

Le nouveau groupe scolaire de Dravemont est en construction. Il comprend une école maternelle de 7 classes, une école élémentaire de 10 classes et des locaux mutualisés. À terme, cet équipement regroupera les actuelles école maternelle François Mauriac (temporairement relogée dans une école provisoire) et école élémentaire Albert Camus.

Dans le cadre de ce chantier, les travaux de désamiantage et de démolition intérieure de l'école maternelle François Mauriac ont débuté en avril 2021 et s'achèveront en juillet 2021.

Durant cette période, des travaux de désamiantage ont été menés conformément à la réglementation. Des extracteurs contenant des filtres THE (Très Haute Efficacité) ont filtré l'ensemble des poussières amiante. Aucune exposition à l'amiante n'a de ce fait été possible pour toute personne se promenant dans le parc ou à proximité du chantier.

Les prochains travaux qui seront réalisés durant l'été dans le cadre de ce chantier sont les suivants :

- Démolition de l'école et du city stade
- Démarrage des travaux de fondations et gros-œuvre pour la construction du nouveau groupe scolaire.

La durée totale prévisionnelle du chantier est de 17 mois, avec un achèvement prévu à l'été 2022.

**Pour toute question relative à ce chantier et au Projet de renouvellement urbain du quartier de Dravemont, vous pouvez contacter :**

Benoit Guillet, animateur de la Maison des initiatives  
06 28 20 22 82  
maisondesinitiatives@bordeaux-metropole.fr